

Viktor Frankl Región de Murcia es una asociación de voluntariado que nació con el fin de ayudar al ser humano en su necesidad de descubrir el sentido en su vida, especialmente en casos de sufrimiento intenso, crisis profundas, enfermedad, duelo o por una pérdida significativa.

Constituida en la ciudad de Murcia por voluntarios experimentados en la relación de ayuda y vinculados a distintos ámbitos profesionales, se presenta como una asociación de voluntariado activo con espíritu solidario. La Asociación toma el nombre del psiquiatra austriaco creador de la tercera escuela vienesa de psicoterapia. Frankl fue superviviente de cuatro campos de concentración, y autor del conocido libro El hombre en busca de sentido. Esta asociación pretende establecer vínculos con otras asociaciones y entidades nacionales e internacionales que compartan el ideario y las aportaciones de la logoterapia, de acuerdo con los directrices del centro internacional Viktor Frankl Institute de Viena. Todas las charlas e intervenciones de los ciclos "Lunes con Sentido" pueden visualizarse en diferido gracias a la colaboración del Excmo. Ayuntamiento de Murcia y Mindalia TV (<https://www.mindaliatelevision.com/>).

Debido al COVID19 la programación presencial podrá ser sustituida por retransmisión en directo a través de videoconferencia.

<https://viktorfranklregiondemurcia.org/>

CICLO DE ENCUENTROS 2022 Lunes con sentido

espacio
molinosdelrío
SEZPELLEDES



ACTIVIDADES 2022
Ciclo de charlas y difusión
“Lunes con sentido”
FICHA DE ACTIVIDAD

7 febrero Claves para entender los conflictos entre padres e hijos adultos

Pascual Ortuño. Mediador judicial y exmagistrado.
Organiza y presenta: Carmen Marín

7 Marzo Testimonio personal: dos vidas en el camino por el sentido

María José Jiménez y Jesús Rodríguez. Misioneros contemplativos
Organiza y presenta: José Antonio Nicolás

4 Abril El sentido de ser quien soy

Laura Wilkis. Psicóloga y coach especializada en crecimiento personal.
Organiza y presenta: Ana Peinado

9 Mayo La libertad de elegir

Carolina Van Ishegem. Economista, mediadora y coach
Organiza y presenta: Ramón Bernabé

6 Junio Ikigai o en sentido de la vida en la cultura japonesa

Tamae Okada. Psicóloga. Ex profesora del Shonan Institute of Technology- Kanagawa, Japón
Organiza y presenta: Gea Giner

3 Octubre ¿Qué nos hace humanos?

Daniel Muñoz Peñas. Experto Logoterapia por la Asociación Española de Logoterapia y voluntario de Viktor Frankl Región de Murcia
Organiza y presenta: Elisa Muñoz Peñas

7 Noviembre Educar con sentido

Miguel Cuartero. Orientador familiar y colaborador de Viktor Frankl Murcia.
Organiza y presenta: Javier Parra.

La asociación de voluntariado Viktor Frankl Región de Murcia organiza, en colaboración con el Espacio Molinos del Río_Caballerizas del Ayuntamiento de Murcia, un singular lugar de encuentro, diálogo y reflexión sobre las ventajas y oportunidades que para el ser humano del siglo XXI representa la filosofía de Viktor Frankl.

El ciclo está programado para los primeros lunes hábiles de cada mes de 2021, excluidos los meses de Navidad, Año Nuevo y verano, con un total de siete eventos. Las temáticas están dedicadas a la ciudadanía y público en general, no necesariamente familiarizado con la psicología o logoterapia. Se dirigen a ofrecer, a través de la Asociación Viktor Frankl RM, el conocimiento o el testimonio de personas relevantes con conocimientos en logoterapia o con experiencia personal que puedan resultar de interés en el marco de los valores humanos, profundizando en la dimensión espiritual del ser humano. En esta segunda edición contaremos con profesionales y reconocidos expertos: coaches, doctores, terapeutas y profesionales con testimonios únicos que, con toda seguridad, volverán a cautivar al auditorio.

La Asociación Viktor Frankl RM se congratula del incomparable elenco de conferenciantes logrado y quiere agradecer a los ponentes de este nuevo ciclo su valiosa contribución de carácter absolutamente altruista.

AUDITORIO MOLINOS DEL RÍO LUNES DE 19 A 20:30 H

